
 
 

COMUNICATO 
 
In data odierna, su sollecito delle scriventi OO.SS., si è tenuto l’incontro con HR di Gruppo Generali per le 
problematiche già affrontate negli incontri precedenti ed ancora in attesa di risposte. 
 
In apertura l’azienda ha illustrato l’ampliamento del piano convenzionamenti per gli esercizi di ristorazione 
sia all’interno del centro commerciale che al suo esterno, oltre che alla messa a punto di convenzioni già in 
essere ma non in linea con gli accordi commerciali (es. applicazione dello sconto con pagamento attraverso 
ticket). 
A breve l’azienda comunicherà le nuove convenzioni via mail e nella app dedicata. 
 
L’azienda ha comunicato che l’apertura della caffetteria con servizio di tavola calda e fredda in Torre è prevista 
per il prossimo mese di maggio e il prezzo medio del pranzo sarà compatibile con il valore del ticket. 
Mentre non ha saputo comunicarci una data precisa per l’apertura del bar al piano meno 1. 
 
Le OO.SS. preso atto delle dichiarazioni aziendali hanno ribadito con forza che il problema della ristorazione 
è molto sentito dalle Lavoratrici e dai Lavoratori che si aspettavano, da una nuova sede prestigiosa una mensa 
degna di tale luogo. Inoltre si è sottolineato adito) che oggi è fondamentale parlare anche di qualità dei cibi, 
di possibilità di avere una offerta per allergici/celiaci, e di poter usufruire di un pasto “normale” non solo in 
stile fast food. 
Ci auguriamo che con l’apertura della caffetteria dal prossimo Maggio si possa ovviare a tutto questo, senza 
dimenticare l’aspetto economico, in quanto i colleghi da luglio ad oggi (e fino a Maggio) si sono visti costretti 
a pranzare spendendo, purtroppo, mediamente due tickets. 
 
Le scriventi Organizzazioni hanno sollecitato una risposta anche in merito ai parcheggi auto e moto; da parte 
aziendale è stato comunicato che con febbraio si esaurirà la fase sperimentale di prenotazione dopodiché 
gradualmente partirà la gestione ordinaria delle prenotazioni dei parcheggi. Successivamente partirà un 
convenzionamento anche per i parcheggi esterni. 
 
Le OO.SS. hanno denunciato la situazione della sede di Bassi che da tempo versa in condizioni di degrado sia 
in merito alla manutenzione che all’igiene quotidiana degli ambienti di lavoro. 
L’intervento efficace e immediato dell’azienda è stato richiesto con forza anche in virtù del principio di equità 
di trattamento di tutti i colleghi della piazza. 
 
Colleghe e Colleghi, preso atto delle soluzioni illustrate dall’Azienda, sarà nostra cura continuare a monitorare 
e ad incalzare i preposti aziendali affinché si risolva nel migliore dei modi questa situazione. 
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